



Nombre de alumnos: Rafael Torres Adorno

Nombre del profesor: Javier Gómez Galera

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico y mapa conceptual

Materia:

Enfermería medico quirúrgica II

Grado:

Quinto

Grupo: U

Pichucalco, Chiapas a 21 de mayo de 2021.

CUIDADOS A PACIENTES CON ALTERACIONES

DE LA PIEL

Mal olor

Con el desbridamiento se eliminaría el tejido necrótico que produce el mal olor, pero en estos pacientes no se debe hacer por el alto riesgo de hemorragia. Es de elección el metronidazol tópico (gel de metronidazol al 2% o en solución) 3 veces al día

Exudado

Si el punto de drenaje es pequeño, podemos usar bolsas de urostomía. No se debe olvidar proteger la piel de alrededor y prevenir las fístulas con apósitos hidrocoloides.

DIGESTIVA

Percusión

Útil para determinar tamaño de bazo e hígado. Determinar presencia de masas y de acumulación anormal de líquido o aire.

- Se debe iniciar en la línea medioclavicular derecha.

Palpación

Se realiza para detectar sensibilidad o dolor.

- Dolor visceral: difuso, mal localizado (obstrucción intestinal)

NUTRICIONALES

Hospitalización

Los enfermeros de hospitalización tienen la oportunidad de valorar de manera directa, continua y constante el estado nutricional del paciente, y realizar intervenciones que comienzan al ingreso y se mantienen.

Alimentación

La correcta alimentación de la población es un tema que no tiene el valor que le corresponde, aunque parece estar mejorando en la actualidad, ya que los responsables y los poderes públicos implicados

ELIMINACION

Cuidados de Enfermería:

- Incontinencia: que sea lo menos adversa posible a la persona, ponerle una sonda o pañales, y mantener la piel seca y sana.
- Retención urinaria: comprobar que realmente es una retención urinaria, palpando el "globo" vesical. En casos extremos, se les pone una sonda.
- Estreñimiento: Hay que hacer una localización focalizada a ese estreñimiento.

ALTERACIONES DEL PANCREA

PANCREATITIS

ORIGEN

La inflamación aguda del páncreas se relaciona en la mayoría de los casos con la presencia de un cálculo biliar y en menor medida con el abuso agudo o crónico de alcohol. Otras causas menos frecuentes son después de cirugía o de técnicas diagnósticas, intoxicación por fármacos, infecciones sistémicas que afectan al páncreas o enfermedades vasculares como el lupus.

La pancreatitis es un proceso inflamatorio agudo o crónico que afecta al páncreas provocando una alteración de sus funciones habituales. El páncreas es una glándula localizada detrás del estómago encargada de la síntesis de hormonas como la insulina y el glucagón que intervienen en la regulación de los niveles de azúcar en la sangre y de enzimas.

SINTOMAS

- Dolor abdominal en zona gástrica o periumbilical, de intensidad leve a severa irradiado a espalda, tórax o flancos
- Náuseas y vómitos.
- Distensión abdominal.
- Fiebre
- Taquicardia

DIAGNOSTICO

El diagnóstico de pancreatitis es realizado por el médico general, el internista o el especialista en patología digestiva en la consulta del centro médico u hospital. El diagnóstico de la enfermedad se basa en: una correcta exploración física del paciente y la valoración de la sintomatología que presenta.

TRATAMIENTO

La pancreatitis aguda es una urgencia médica y requiere de ingreso hospitalario. El tratamiento de la pancreatitis consiste en el tratamiento de la causa que la ha producido si es posible y en el tratamiento de los síntomas de la propia enfermedad.

TRASTORNO

CAVIDAD ORAL

La cavidad bucal es asiento de una gran cantidad de padecimientos, ya sea propios o como manifestaciones de enfermedades sistémicas. Con base en lo amplio de la patología que la afecta, en este capítulo sólo se mencionarán algunas de ellas.

Patologías

El granuloma telangiectásico es una respuesta tumoral vascular de los tejidos a una lesión irritativa o traumática no específica. En la cavidad bucal se presenta comúnmente en las papilas interdentes, predominando en los órganos dentarios anteriores superiores; también aparece en labios, lengua, mucosa bucal, entre otras.

Las aftas, provenientes en la mayoría de los casos de infecciones virales, causan dolor, dificultad al movimiento de la lengua y de la cinética de la masticación; además, alteran la fonación y la deglución de manera secundaria.

ESOFAGO

El esófago es el tubo muscular que transporta alimentos y líquidos desde la boca al estómago. Es posible que no esté consciente de su esófago hasta que trague algo demasiado grande, demasiado caliente o demasiado frío.

Reflujo gastroesofágico

La ERGE ocurre cuando un músculo que se encuentra al final del esófago no se cierra adecuadamente. Esto permite al contenido del estómago volver hacia el esófago y lo irrite, conocido como reflujo.

Tratamiento

El tratamiento depende del problema. Algunas personas mejoran con medicinas sin receta médica o con cambios en la dieta. Otras, pueden necesitar medicinas con receta o cirugía.